Kategorie: Sonstiges

Gedanken zum neuen Schuljahr 2006/07

Wir haben Rosen gepflanzt, doch oft stehen Dornen im Weg und machen es schwer, sie zu erreichen.

Doch so wie es der Rose gelingt, trotz der sie umgebenden Dornen eine beständig allseits beliebte und gepflückte Blume zu sein, weil all ihre Schönheit und Pracht von der Blüte selbst ausgeht, so dürfen wir nicht aufhören, Schule von innen heraus erblühen zu lassen und an der bisher gut verlaufenden inneren Schulentwicklung weiterzuarbeiten.

"Alle Stärken liegen innen, nicht außen."

(Jean Paul)

In diesem Sinne können wir mit Stolz auf das bisher Geleistete zuversichtlich und mutig an das neue Schuljahr herangehen.

Ich wünsche, auch im Namen meiner Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, allen Leiterinnen und Leitern der Realschulen in der Oberpfalz, allen Kolleginnen und Kollegen, den Schulsekretärinnen sowie den Schülerinnen und Schülern ein harmonisches und erfolg- wie blütenreiches Schuljahr 2006/07.

gez. L. Meier Ltd. Realschulrektor als Ministerialbeauftragter